

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

### Alerta en San Luis: se reporta un caso de meningitis en una institución educativa

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alerta-en-san-luis-se-reporta-un-caso-de-meningitis-en-u na-institucion-educativa\_8157.php



## **Principal**

Alerta en San Luis: se reporta un caso de meningitis en una institución educativa

Preocupación en San Luis: Confirman un caso de meningitis en una escuela local.

Preocupación por Caso de Meningitis en Escuela de Canelones

Un caso de meningitis en una niña de cuatro años, registrado en la escuela 159 de San Luis, Canelones, ha generado inquietud entre los padres de los alumnos del centro educativo. Este martes, el director departamental de Salud de Canelones,

Diver Fernández, informó que la pequeña presentó síntomas de fiebre e infección respiratoria y, tras ser trasladada a su prestador, se le diagnosticó meningitis cáusada por "un germen frecuente y

habitual".

A raíz de esta situación, se activó un protocolo que incluye la detección del caso, la evaluación de las condiciones del paciente y la posterior quimioprofilaxis, que consiste en administrar medicamentos a los convivientes de la afectada.

Asimismo, se estableció comunicación con las autoridades de la escuela, quienes coordinaron una reunión con los padres de los

alumnos del centro educativo.
"Llevamos todos los medicamentos para que todos los niños que concurren a ese lugar y hayan tenido contacto con esta niña puedan recibir la medicación", manifesto Fernández.

No obstante, los familiares de los pequeños manifestaron su preocupación, ya que consideran que "con un caso es suficiente para que cierren la escuela y realicen una desinfección

adecuada".

En lo que va de la semana, muchos padres han optado por no enviar a sus hijos al centro y exigen una limpieza completa de las instalaciones, y no solo del salón de clases donde asiste la niña enferma.

Según información obtenida por Telenoche, en la escuela asisten

aproximadamente 380 alumnos.

Fuente: Telenoche

**Imágenes** 

# ALERTA EN SAN LUIS: SE REPORTA UN CASO DE MENINGITIS EN UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA

Alerta en san luis se reporta un caso de meningitis en una institucion educativa

#### **Tags**

respiratoria, meningitis, registrado, inquietud, confirman, alumnos, generado, medicamentos, escuela, educativo, canelones, departamental

#### Noticias relacionadas

- 3.8 \* La Escuela 16 de Cerro Chato conmemora su centenario en una emotiva ceremonia llena de recuerdos y tradiciones
- 4.1 \* La Escuela 8 conmemora un legado de 128 años en una emotiva celebración a lo largo de dos días
- 4.5 \* Jorge Lanata es llevado de emergencia al Hospital Italiano de Buenos Aires por complicaciones provocadas por una infección respiratoria
- 5.0 \* Un grave incidente en una escuela rural de Sauce: maestras y alumnos se desploman tras el colapso del piso de un salón
- 4.0 \* Resaltan el notable desempeño de la escuela de Gallinal en la Olimpiada de Ceibal
- 4.9 \* Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución
- 4.8 \* Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos
- 3.8 \* Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos

destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer

- 4.8 \* Familias de liceos del Prado organizan protesta para evitar que sus hijos sean reubicados en otros centros educativos
- 4.0 \* Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso "Mi escuela tiene historia"

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024